

# BÚSQUEDA DEL PARQUE BIG CREEK

Adaptado de Big Creek Park Quest en inglés

Traducido por:	Cynthia Reséndiz y Rachel Diego Leon
Monitor de caja:	Departamento de Parques y Recreación de Newport
Descripción:	Explora un parque de la ciudad y sus tres arroyos
Tiempo:	30 minutos
Terreno:	Pasto
Estacionamiento:	Big Creek Park está ubicado en 2510 NE Big Creek Road. - Desde Newport, diríjase hacia el norte por la autopista Hwy 101. - Gire a la derecha en NE 31 St. - Gire a la derecha en NE Harney St. - Gire a la derecha en NE Big Creek Rd. - El parque está a la izquierda. Mapa: <a href="https://beav.es/inV">https://beav.es/inV</a>

¿Qué es un **Quest**?

Una Quest es una **Búsqueda.**

**Cómo jugar** - Sigue las pistas para encontrar la caja oculta.

Utiliza este mapa para ayudarte a resolver la búsqueda. Sigue las instrucciones y reúne las letras para rellenar las casillas numeradas en la última página de esta búsqueda. El mensaje que formes te ayudará a encontrar la caja de búsqueda escondida.

## Vocabulario

**el arroyo** – river, creek

**la banca** – bench

**la cerca** – fence

**el estacionamiento** – parking lot

**la presa** – dam

**la secuoya** – redwood (tree)

**el tubo** – pipe, tube

## Mapa del parque Big Creek



## ¡Comencemos!

¡Bienvenidos al parque Big Creek! ¿Sabías que en realidad hay TRES arroyos diferentes en este parque? ¡Vamos a encontrarlos!



Primero, localiza el letrero en la entrada del parque. Date la vuelta y verás un gran Sitka spruce. Dos arroyos se encuentran aquí detrás del árbol.



El arroyo que viene de la derecha se llama **Big Creek**. El arroyo que viene de la izquierda es **Jeffries Creek**. Aquí las aguas de los dos arroyos se encuentran y pasan por debajo del puente hacia el océano.



**Pregunta para los curiosos:** ¿En qué parte de la costa se encuentra el arroyo con el océano? La respuesta está en el cuadro que encontrarás al final de esta búsqueda.



Cerca del letrero de entrada al parque, busca un espacio donde la gente puede jugar un juego llamado "herraduras" (horseshoes).



Aquí, hay bancas una frente a la otra. Mira en la parte posterior de la banca que mira hacia el norte para encontrar una pista oculta. Escribe la letra que encuentres en el **espacio de pista #1.**



La herradura de un caballo está hecha de metal y tiene la forma de la letra "U". En el juego de las herraduras, un jugador lanza una herradura y trata de engancharla en una de las varillas pintadas. Cuanto más se acerca a herradura a la varilla, más puntos obtiene. ¿Ves a alguien jugando a las herraduras hoy?

Siéntate en la banca donde encontraste la pista #1. ¿En qué dirección estás mirando (Norte, sur, este u oeste)? Escribe la primera letra de la dirección a la que estás mirando en el **espacio de pista #2.**



Camina hacia el este junto a Big Creek hasta que llegues a una cerca larga junto a un campo de hierba. Si pudiéramos continuar caminando arroyo arriba, veríamos que esta agua proviene de la presa Big Creek. Una *presa* crea un gran lago, o reservorio, donde se almacena un suministro de agua.

Cuando llegues a la cerca, gira a la derecha y camina al lado de la cerca. Ahora estás caminando hacia el sur.



¿Qué ves al otro lado de la cerca?



¡Es una *planta de tratamiento de agua*! La planta limpia el agua del depósito para que sea segura para beber.



**Pregunta para los curiosos:** ¿Cuánta agua crees que pasa por la planta de tratamiento de agua todos los días? La respuesta está en el cuadro que encontrarás al final de esta búsqueda.



Continúa caminando la cerca hasta que veas un puente que cruza un arroyo. Este arroyo se llama **Anderson Creek**. ¿Hacia dónde corre el agua?

Cruza el puente y sigue río abajo por Anderson Creek hasta un árbol grande. Parte del árbol se ha caído, pero todavía queda una parte del árbol que se mantiene.



Cuando llegues al árbol grande, detente y busca algo que ayuda a los bomberos a apagar incendios. ¿De qué color es la parte inferior del hidrante?



Escribe la primera letra del nombre de ese color en el **espacio de pista #3**.



Foto del gran árbol, el hidrante y el letrero "Forest Park".



Cerca de ahí, encuentra un letrero que diga "Forest Park" (parque bosque) y mira el mapa.



¿Puedes encontrar tu posición en el mapa?



A muchas personas les gusta caminar por los senderos de Forest Park. Desde Big Creek Park, es posible caminar por Forest Park para llegar a la Escuela Primaria Sam Case.

Mira en la parte posterior del letrero para encontrar una letra pintada. Escribe la letra en el **espacio de pista #8.**



Ahora dirígete a un lugar en el parque donde a los niños les gusta jugar.



¿Dónde se sientan los adultos para ver jugar a los niños?

Busca en la parte posterior de la banca una carta. Escribe la letra en el **espacio para la pista #4.**



Busque un portabicicletas azul que tiene la apariencia de tres letras “U” invertidas.



Aléjese del área de juegos. Pasa los tubos de metal azules hasta llegar a otro puente que cruza Anderson Creek.



¿Quién construyó este puente? Cruza y observa el puente lentamente y encuentra el nombre de la persona que lo construyó.

Escribí la quinta letra del apellido de Paul en el **espacio de pista #5**.

Al otro lado del puente, camina hacia la derecha. ¿Puedes ver dónde se unen Anderson Creek y Jeffries Creek? ¿Por cuál fluye el agua? Tira una hoja de una planta al agua si no estás seguro.



Regresa a un lugar donde la gente puede hacer un picnic incluso cuando llueve.



Diez postes sostienen el techo del refugio. ¡Hay una pista escondida en uno de los postes. Pon atención a la parte de debajo de los postes.

Escribe la letra que encuentres en el poste en el **espacio de pista #6**.



Encuentra una portón de metal. El portón impide que los automóviles pasen por el refugio, suban la colina y entren en el bosque.



Busca en el poste que sostiene la puerta. ¿Puedes encontrar una carta?

Escribe la letra que encuentres en el **espacio de pista #7**.



Jeffries Creek está detrás del área de picnic. El agua se mueve hacia la entrada del parque. Sigue el arroyo hacia el norte pasando los autos estacionados.



¿Puedes encontrar una secuoya (un tipo de árbol) que crece aquí en Big Creek Park? Mira las fotos y ve si puedes encontrar este árbol mientras caminas desde el estacionamiento hasta la entrada del parque.



¡Las secuoyas son famosas por ser uno de los árboles más altos del mundo! La secuoya de este parque no es muy alta... todavía.



*La secuoya*



Jeffries Creek viaja a través de una gran tubería que pasa por debajo de la carretera. El agua sale junto al gran árbol Sitka Spruce donde comenzaste este juego. ¿Recuerdas los nombres de los tres arroyos (“creeks”) en este parque?



Observa en tu mapa por dónde caminaste durante tu búsqueda. Encuentra los tres arroyos en el mapa.



El cartel de la entrada tiene tu última pista. El cartel nos indica el nombre del parque.

¿Cuál es la segunda letra de la primera palabra del cartel? Escribe esa letra en el **espacio para la pista #9**.

¡Ya has reunido todas las letras! ¿Qué palabra forman las letras? Este mensaje te dice dónde buscar la caja de la búsqueda oculta. No está muy lejos. De hecho, está muy cerca del juego de las “herraduras”. ¿Puedes encontrarlo?

¡Felicidades!

## Las Pistas

